



Marc Brys est presque à l'eau chaude de la crise qui oppose le Ministère camerounais des Sports et la Fecafoot de Samuel Eto'o.

Ce mardi 28 mai était une journée tumultueuse. Une violente altercation a opposé le sélectionneur Marc Brys à l'ex-star du FC Barcelone, Samuel Eto'o, qui dirige la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot). Cette dispute a marqué le début de la fin de l'aventure de Marc Brys au poste de sélectionneur.

Depuis sa nomination, Marc Brys a connu une période de doute. Il avait accepté de signer un contrat avec le gouvernement camerounais pour diriger les Lions Indomptables, mais cela lui a valu la désapprobation de Samuel Eto'o.

Mais le coup de grâce a été porté lors de l'altercation avec Samuel Eto'o ce mardi 28 mai au siège de la Fecafoot. La suite était prévisible : Eto'o a limogé Marc Brys de ses fonctions et a nommé dans la foulée un staff intérimaire dirigé par Martin Ndtoungou Mpile et David Pagou. Ceux-ci seront chargés de préparer les deux prochains matchs des éliminatoires de la Coupe du monde 2026, contre le Cap-Vert le 8 juin et l'Angola le 11.

Un fan déterminé a décidé de témoigner son soutien à Marc Brys, qui est désormais au cœur de l'orage. Il a estampillé une photo du sélectionneur belge sur un t-shirt et s'est rendu à sa

rencontre pour montrer qu'il peut compter sur son soutien. L'image de ce moment est maintenant disponible sur les réseaux sociaux et montre Marc Brys avec le jeune fan qui lui témoigne son soutien.

Pour l'heure, Marc Brys peut se sentir rassuré par ce signe de solidarité qui montre qu'il n'est pas seul et ses fans se recrutent au sein de l'opinion publique camerounaise.